



UNSS : Handball

publié le 06/02/2020

L'aventure est terminée pour nos minimes filles en handball. Une vraie déception pour cette équipe .
L'aventure a pris fin aussi pour les équipes de benjamins et benjamines en handball. Elles échouent à une place
prés mais n'ont pas démerité.

Place désormais au cirque ,comme le 11 décembre 2019 à St Savinien et au plein air avec le raid boyard qui se
profile.

La semaine prochaine aura lieu une compétition de badminton et ensuite de futsal.

Bonne continuation à tous et à vendredi pour recevoir vos teeshirts offerts par le conseil général et l'UNSS à tous les
licenciés UNSS du collège R. Bouyer !!!

Les professeurs d'EPS

